

(d) Est de nouveau soumise la requête de M. A.-P. Bélair qui demande d'ouvrir un clos de grains et de foin, de charbon et de bois, sur le lot du cadastre No. 766 rue Notre-Dame, quartier St-Joseph.

M. Trudel, No 10 rue Bruchési, se présente devant la Commission et retire la contre-requête présentée contre l'ouverture dudit clos sur la rue Notre-Dame-Ouest, à l'angle de la rue Bruchési.

Sur rapport favorable de l'inspecteur des Edifices, et aucune objection n'étant soulevée, il est

Résolu: D'accorder la permission demandée, sauf néanmoins, la surveillance et l'approbation de l'inspecteur des Edifices, et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

6.—Soumise une lettre de M. Chas.-J. Binmore, trésorier de la Commission des écoles protestantes, demandant qu'une deuxième borne-fontaine soit installée vis-à-vis de l'école Lorne, rue Colborne.

Est aussi soumis un rapport du surintendant de l'Aqueduc, relativement à la pose de ladite borne-fontaine.

Résolu: Qu'une copie du rapport du surintendant soit transmise à la Commission des écoles protestantes.

7.—Soumise une lettre de l'Union des Ouvriers en Cuivre, Local 320, au sujet des gages payés par la "Cohen Brass Manufacturing Co.", demandant de ne pas adjuger à cette maison les ouvrages en cuivre.

Déposée aux archives.

8.—Soumise une lettre de M. John-R. Barlow, inspecteur de la Ville, à l'effet de prier le service des Incendies de fournir au service de la Voirie les boyaux qui sont mis de côté de temps à autre.

Renvoyée au chef-adjoint avec prière de préparer un rapport à ce sujet.

9.—Soumise une lettre de M. Ernest Champagne, offrant de fournir au service des Incendies de l'outillage à des prix modérés.

Déposée aux archives.

10.—Soumise une demande de M. Alexandre Galipeau pour la position d'ingénieur électricien.

Déposée aux archives.

11.—Soumise une lettre de M. J.-L. Archambault, avocat de la Ville, informant la Commission qu'une saisie-arrest a été signifiée à la Ville contre le salaire de M. Joseph Landreville, pompier.

Renvoyée au chef-adjoint avec prière de faire rapport.

12.—Soumise une lettre de M. Arthur Parent, demandant qu'un avertisseur soit installé au Théâtre National.

Résolu: D'acquiescer à cette demande, et de prier le surintendant des Alarmes d'incendie d'agir en conséquence.

13.—Soumise une lettre de M. H. Markland Molson, marchandises disparues durant l'incendie à l'entrepôt Molson.

Renvoyé au chef, avec prière de faire rapport.

14.—Soumis un rapport du chef du service des Incendies au sujet des bornes-fontaines en mauvais ordre appartenant à la "Montreal Water & Power Co." et situées dans les quartiers Ste-Cunégonde et St-Henri.

Renvoyé à M. le président et au chef-adjoint du service des Incendies.

15.—Soumis un rapport du chef-adjoint du service des Incendies, informant la Commission que, par malentendu, le salaire de l'instructeur Doolan paraît n'être que de \$900, bien qu'il était entendu qu'il devait être de \$1,200, tel que décidé préalablement, et qu'un montant de \$900 est disponible pour ledit salaire cette année; et recommandant de prier le contrôleur de la Ville de payer l'instructeur sur une base de \$1,200 par année.

Résolu: De souscrire au rapport du chef-adjoint et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

16.—Soumis un rapport du chef-adjoint du service des Incendies, recommandant de nommer le capitaine Arthur Mann assistant-sous-chef avec salaire de \$800 par année, salaire attaché à ladite position qui était auparavant occupée par le capitaine Doolan; et recommandant aussi que le capitaine Mann soit transféré à la caserne No 1.

17.—Sur recommandation du chef-adjoint du service des Incendies, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'accorder \$200 pour 8 mois de loyer, à partir du 1er mai 1908, au capitaine qui aura la charge de la nouvelle caserne No 5.

(d) The request of Mr. A. P. Bélair, for permission to open a hay and grain, wood and coal yard, on lot Cadastal No. 766, Notre-Dame street West, St. Joseph's ward, was again taken up.

Mr. Trudel, No. 10 Bruchési street, appeared before the Committee, and withdrew the counter petition submitted against the granting of the opening of said yard on Notre-Dame street West, corner of Bruchési street.

The Building Inspector reporting favorably thereon, and there being no further opposition, it was

Resolved: That the permission sought for be granted, subject however, to the superintendence and approval of the Inspector of buildings, and that a report be made to Council accordingly.

6.—Submitted a letter from Mr. Chas. J. Binmore, treasurer of the Protestant Board of School Commissioners, asking that a second hydrant be placed opposite the Lorne School, Coleraine street.

There was also submitted a report from the superintendent of the Water Department, relative to the placing of said hydrant.

Resolved: That a copy of the superintendent's report be referred to the Protestant Board of School Commissioners.

7.—Submitted a letter from the Brass Workers, Local 320, re wages paid by the Cohen Brass Manufacturing Co., asking that contracts for brass works be not awarded to said firm.

Filed of record.

8.—Submitted a letter from Mr. John R. Barlow, City Surveyor, asking that the Fire Department be requested to supply the Road department with discarded rubber hose that it may from time to time have.

Referred to the Deputy Chief for a report.

9.—Submitted a letter from Mr. Ernest Champagne offering to supply machinery to the Fire Department at moderate prices.

Filed of record.

10.—Submitted an application from Mr. Alexandre Galipeau, for the position of electric engineer.

Filed of record.

11.—Submitted a communication from Mr. J. L. Archambault, City Attorney, informing the Committee that an attachment had been served upon the City against the salary of fireman Joseph Landreville.

Referred to the Deputy Chief for a report.

12.—Submitted a letter from Mr. Arthur Parent, asking that a Fire Alarm box be placed in the Théâtre National.

Resolved: That the request be acceded to, and that the superintendent of the Fire Alarm Department be instructed accordingly.

13.—Submitted a letter from Mr. H. Markland Molson, re goods that have disappeared during the fire at Molson's warehouse.

Referred to the Chief for a report.

14.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department re defective hydrants belonging to the Montreal Water & Power Co., situated in Ste. Cunégonde and St. Henry wards.

Referred to the chairman and the Deputy Chief of the Fire Department.

15.—Submitted a report from the Deputy Chief of the Fire Department, informing the Committee that, through some misunderstanding, the salary of instructor Doolan appeared to be only \$900, instead of \$1,200, per year, as originally decided upon, and that the sum of \$900 was available for said salary for the current year; and recommending that instructions be given to the City Comptroller to pay the instructor on a basis of \$1,200 per year.

Resolved: To accede to the Deputy Chief's report, and that a report be made to Council accordingly.

16.—Submitted a report from the Deputy Chief of the Fire Department, recommending that Captain Arthur Mann be appointed Assistant Sub-Chief, with a salary of \$800, per annum, salary attached to the position, said position being previously held by Captain Doolan; also recommending that Captain Mann be transferred to No. 1 Station.

Resolved: To accede to the report, and that the City Comptroller be instructed accordingly.

17.—On recommendation of the Deputy Chief of the Fire Department, it was